

# *Advierten contra la moda de las transfusiones en EE.UU.*

---



Washington, 22 feb (RHC) La Administración de Alimentos y Medicamentos de Estados Unidos (FDA, por sus siglas en inglés) lanzó una alerta este martes sobre los peligros que para la salud implican las transfusiones de sangre de donantes jóvenes como supuesto tratamiento contra el envejecimiento o enfermedades como el Parkinson, la esclerosis múltiple o el Alzheimer.

"La FDA ha tenido recientemente noticias de que en varios estados se ofrecen infusiones de plasma de donantes jóvenes para, supuestamente, tratar los efectos de una serie de afecciones", se dice en el mensaje, que señala que entre tales dolencias se incluyen "desde el envejecimiento normal y la pérdida de memoria hasta enfermedades graves como la demencia, el Parkinson, la esclerosis múltiple, el Alzheimer, deficiencias cardíacas y estrés postraumático",

El texto hace hincapié en que no solo no existe ningún beneficio clínico comprobado para tratar esas afecciones mediante transfusiones de sangre de donantes jóvenes, sino que ello puede acarrear problemas de salud, y remarca que dichos tratamientos no han sido aprobados por la FDA y "son potencialmente dañinos". Asimismo, señala que esas prácticas —que, asegura, cuestan miles de dólares—, suelen llevar a las personas necesitadas a obviar otros tratamientos más seguros.

Tras conocerse el anuncio de la FDA, la compañía Ambrosia, que operaba en cinco ciudades estadounidenses y cobraba 8.000 dólares por un litro de sangre de ese tipo y 12.000 por dos, cesó sus actividades, según lo comunicó a través de su página web.



**Radio Habana Cuba**